
R e q u e r i m e n t o
Nº 186/08  

“Requer  informações  relativas  à 
devolução de numerário à Prefeitura pela 
Câmara”.

Senhor Presidente,

O vereador, infra-assinado, no uso das atribuições que lhes 
são conferidas, faz-se presente a Vossa Excelência, para:

Considerando  as  declarações  do  Excelentíssimo  Senhor 
Presidente  da  Câmara sobre  a  suposta  cobrança  da devolução  de  R$ 1,2 
milhão ao Executivo por parte do Legislativo;

Considerando o Ofício GP. Nº 98/08-MALS, em resposta ao 
requerimento nº 178/08,  de autoria  deste Vereador,  onde pede informações 
sobre o assunto;

Considerando  as  dúvidas  levantadas  pelo  Excelentíssimo 
Senhor  Presidente  da  Casa,  bem  como  suas  supostas  acusações  do 
Executivo;

Considerando  a  necessidade  de  se  esclarecer  tais  fatos, 
pois se trata de dinheiro público, portanto, de interesse dos munícipes;

É que,  nos termos regimentais  em vigor  REQUEIRO seja 
oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  solicitando  digne-se  Sua 
Excelência, informar para o conhecimento desta Casa de Leis o que segue:

a) Houve algum tipo de acordo para efetuar suplementação 
à Câmara Municipal no exercício de 2007?

b) Em caso positivo, qual foi o acordo?
c) Com relação ao repasse de R$ 750.000,00 (setecentos e 

cinqüenta mil reais),  o Executivo não informou tratar-se de adiantamento do 
duodécimo?

d)  Houve  tentativa  ou  indução  a  erro  do  Legislativo  por 
parte do Executivo?

e) Por que não foi atendida a solicitação do Legislativo de 
abertura de crédito adicional?

f) Qual o valor solicitado pelo Legislativo?
g)  Por  que  a  Prefeitura  questionou  na  justiça  a  Lei 

Orçamentária de 2008, depois de sancioná-la com a emenda aumentando o 
orçamento da Câmara Municipal?

h) Quais medidas a Prefeitura de São Sebastião irá tomar 
para reaver os recursos?



i) Há débitos de anos anteriores a 2007?
j)  Em  caso  positivo,  quais  medidas  foram  ou  serão 

tomadas?
k)  A  Prefeitura  possui  documentos  que  comprovem  as 

alegações do Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara?
l) A Prefeitura de São Sebastião concorda com as respostas 

contidas  no  ofício  (GP.  Nº  98/08-MALS),  em  anexo,  encaminhado  pelo 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a este Vereador?

m)  Ainda,  solicito  o  encaminhamento,  pela  Prefeitura,  de 
cópias de documentos, se houver,  pertinentes às tratativas do assunto com 
esta Casa Legislativa.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 10 de abril de 2008.
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